

Stadt Mühlheim am Main, Mittwoch, 2. Oktober 2024

## Charity-Versteigerung „Mühlheimer für Mühlheim“ | Über 800 Euro für Demenz-Medienecke in Stadtbücherei Mühlheim zusammengekommen

Mitte Juni fand im Schanz die Charity-Auktion „Mühlheimer für Mühlheim“ im SCHANZ statt, bei der Sachspenden von lokalen Unternehmen, Vereinen, Organisationen und Privatpersonen für einen guten Zweck versteigert wurden. Das Ziel: Geld sammeln für die Einrichtung einer auf demenzierrkrankte Menschen abgestimmte Medienecke in der Stadtbücherei Mühlheim.



Die Sponsoren ließen sich nicht lumpen und stellten attraktive Spenden zur Verfügung, die am 15. Juni unter den Hammer kamen. Auch die Aktionsbesuchenden hatten an diesem Abend die Spendierhosen an. Das Ergebnis: Rund 800 Euro brachte die Auktion für den guten Zweck ein – eine stolze Summe, die im Nachgang 1:1 der Stadtbücherei Mühlheim zur Verfügung gestellt wurde.

„Fast jeder kennt mittlerweile von Demenz Betroffene – ob unmittelbar in der Familie oder im Umfeld. Trotzdem hat die Erkrankung in der Öffentlichkeit immer noch nicht den Stellenwert, den sie angesichts der Fallzahlen haben sollte“, so Niklas Schwarbach vom Schanz-Team. „Mit unserer Aktion wollen bewusst die Öffentlichkeit sensibilisieren.“

Aus dem Erlös finanziert stellte das Team der Mühlheimer Stadtbücherei ein buntes Mediensortiment rund um das Thema Demenz zusammen, das ab voraussichtlich Mitte Oktober allen Leseratten in der Stadtbücherei zur Verfügung steht.

Neben Lektüre und Ratgebern für Angehörige umfasst das Angebot der Medienecke auch Spiele, die auf ältere Menschen abgestimmt sind und unter anderem gezielt Gedächtnis und Kommunikation fördern. „Bei der Zusammenstellung der Medienecke war uns wichtig, dass sowohl Betroffene als auch Angehörige zielgerichtet fündig werden. Beides geht Hand in Hand“, beschreibt Inka Mueller, Leiterin der Stadtbücherei Mühlheim, das Konzept.

„Demenz ist ein Thema, das uns gesellschaftlich alle angeht und betrifft“, fasst Bürgermeister Dr. Alexander Krey abschließend zusammen. „Die Einrichtung der auf demenzerkrankte Menschen abgestimmte Medienecke schafft Präsenz und leistet gleichzeitig erste Hilfe bei der Auseinandersetzung mit der Erkrankung. Die Versteigerung war eine tolle Aktion und das Ergebnis ist beeindruckend – ich danke allen Beteiligten herzlich für ihr Engagement.“